



Die Band hat ihren Namen einer spanischen Stute, die beim Barock Reiten auf Mallorca nur „Body“ gerufen wurde, zu verdanken. Ihren richtigen Namen „Bodeguera“ (von Bodega), auf der Namensliste im Stall falsch „Body-guerra“ geschrieben, las Guido und hat ihn für gut befunden. So kam es, dass Guido seiner 2010 ins Leben gerufene Band den Namen Bodyguerra gab.

Bodyguerra ist eine Rockband der heutigen Zeit und steht für satten und einzigartigen Gitarrenrock, den Guido Stoecker durch sein virtuoseres Gitarrenspiel prägt. Zusammen mit den fetten Beats durch Adrian Bentens druckvollen Drums, den tiefen und treibenden Klängen am Bass von Johnny Beier, liefert das Trio das Fundament für Ela Sturm am Gesang, die mit ihrer über 4 oktavigen Range in den Höhen sowie in den Tiefen für Gänsehaut sorgt.

Guido Stoecker rockte mit Bodyguerra bereits u.a. mit Graham Bonnet (Rainbow/MSG) die Bühnen und spielten den Toursupport für die Graham Bonnet Tournee 2018, wobei Bodyguerra durchweg positive Kritiken ernteten. Es folgten zahlreiche Projekte wie z.B. „For the ocean – a tribute to Sea Sheperd“ auf Bellaphone. 2013 erschien das Debutalbum „Freddy...nothing as it seems“ auf Dust on the tracks Records (MIG) / Sony.

Ende 2019 fingen Guido Stoecker und Ela Sturm an zusammen Songs zu schreiben. Daraus entstand das Album „Fire & Soul“. Da die geplante Tour mit der David Reece Band (Accept, Bonfire) wegen Corona ausgefallen ist, fand sich die Band im Frühjahr 2020 in den Empire Studios bei Rolf Munkes (Crematory) ein, der das entstandene Album „Fire & Soul“ gemixt, gemastert und co-produziert hat. Veröffentlicht weltweit über Fastball Music kletterte das Album im Februar 2022 bis Platz 15 der offiziellen deutschen Rock und Metal Charts und bekam im In- und Ausland gute bis sehr gute Kritiken.

Als Very Special Guest auf der „The Show Must Go On Tour 2022“ der legendären britischen Band The Sweet überzeugten Bodyguerra mit einer mitreissenden Performance das Publikum. Dies wird im Herbst 2023 auf der „The Last Round Tour 2023“ mit The Sweet wietergeführt. Getreu dem Motto Live eine Macht!

Bodyguerra haben zusammen mit Co-Produzent Rolf Munkes im Empire Studio am Nachfolgealbum von Fire & Soul gearbeitet. Das Album „Invictus“ ist am 15.09.2023 weltweit wieder über Fastball Music veröffentlicht und hat für die Band ein ganz neues Kapitel in der Bandhistory aufschlagen. Bodyguerra sind für den Innocent Award 2023 in gleich zwei Kategorien nominiert, einmal für die Kategorie Bestes Rockalbum 2023 mit Invictus und zum zweiten als bester Breakthroughact 2023. „Invictus“ erschien weltweit am 15.09.2023 und hat neue Maßstäbe gesetzt und platzierte sich in den offiziellen Deutschen Rock und Metalcharts auf Platz Nr. 6 in der ersten KW 2024.

Management & Concert Agency / Booking:
ROM Entertainment Company UG
Kontakt: Willi Wrede
Hindenburgstr. 33
GER 72555 Metzingen
eMail: willi@rom-entertainment.com

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=Fru93tvh0fc>

Weblinks:

www.bodyguerra.com

www.facebook.com/bodyguerra

www.instagram.com/guidostoeckersbodyguerra

www.youtube.com/channel/UCKUUNiZcCrygdDuvflbHvZQ

[Spotify – Bodyguerra](#)